

あいちょううたより

先月の小学校の運動会は可愛さな位天候に泣かされましたか、今月も各地ではお祭りがたくさん。釧路らしい快晴を祈ります。

2016年7月
第65号

はじめまして！
星が浦店 井上です。
いつもご利用下さい
ありがとうございます。
先日 霧多布へ家族と
初めての夜釣りに行きました。
6月の海はまだ肌寒く厚着して
釣りをしました。
夜釣りは初心者の私でも魚を釣ること
ができました。
魚がエサにくいついた時の感覚が
おもしろかったです。
くらげもいて欲しかったけど、
これまででした。残念。
また次の休みの日に家族で行きたい
です。その時にくらげがいたら
おもちかえりしたいと思っています



芦野店食品担当相澤です。
海は広いな大きな～♪海といえば海水浴！
私の生まれ育った田舎では、中学の時に
海浜学校があります。

廃線になる前の国鉄札沼線で、汽車に乗り
浜益の海で泳ぎました。（潜ったり、沈んだり、浮輪をしたり）
ドキドキした、甘酸っぱい思い出も一杯です。
家族と一緒に、テントを持って、よく行ってたよ。
そんな中でも、忘れられないおいしい思い出があります。
父が、目の前の海から採ってきたウニを割り、海水で
洗って、食べさせてくれました。

『衝撃的なおいしさ』でした。今でもウニを見ると思い出します。
そのおかげかどうかわかりませんが、海の幸が豊富な
釧路に住んで、すぐにウン十年です。
今時期は、時鮭に脂がのって最高です。『塩焼き、バーネー焼を
フキと一緒に煮物山と考るだけで頬がほころびます。
おいしい食べ物と、心やさしい人に恵まれた生活に感謝しています。



「まつまつさん」 講談社
おーなり由子・文 はたこうしろう・え
おーなりさん、はたさんの子育て体験から生まれた
人気シリーズ4作目。前作は、くすぐりっこでしたが
今回の主題は、追いかけっこ。
あざやかな黄色いケツ下と遊ぶ、おチビさんの
可愛いこと！トタトタと走る足音が聞こえる気
がします。
絵本を楽しんだ後は、どうぞ追いかけっこで
楽しんで下さい！

いつも当店をご利用いただき、ありがとうございます。
はじめまして 美原店 レジ部門の宮下です！



2月に“あいちょう美原店”としてオープンして
はや4ヶ月が過ぎました。

私含め、従業員一同新たな気持ちで毎日頑張っています。
美原の皆さんはもちろん！近隣の皆さん、コストコファンの皆さん
是非ご来店お待ちしております。“”

7月といえば… 船かしばがらら 私の〇〇歳のバースデーが…
(年令はご想像にお任せします～)
私の幼小期は、夏は暑く、冬は大雪の“留萌”で育ちました。
決して大人的子ではなく、妹や弟の面倒を見ながら
お友達と近くの海で暗くなるまでよく遊んでいたものです。
今では出来ませんが…

黄金岬でのカニ捕りなどとても楽しく今でも思い出として残っています。
あの頃の友達は元気かばあ～??

もうすぐ夏休みですね!!
釧路の夏は短いですが、楽しい思い出を作りましょう！
私は孫といっぱい思い出を作りたいです～“”

社長通信 初めての海水浴 No.70

今月の美原店 宮下さんのエッセイで、忘れて
いた遠い昔の思い出が急に蘇りました。

それは、小学4年から5年の夏休み、初めて行った
海水浴で溺れかけた事です。新十津川の叔父さんに
連れられて行った留萌海岸。釧路の海とは全く違う
遠浅で温い海に、泳げない自分でも何時間も海に浸かり、
砂を舐めて遊びました。そのうち足がつく所で、浮き輪で
バタバタしていく積りが、いつの間にか井に流れました。
波を被って水を飲んだり、浮き輪から外れたりしましたが、
周りにいた人が気づいて泳ぎで引張ってくれたので、今が
あるような無いような？思い返せば、幸・不幸のはほんのちょっとの
差なのかもしれません。ある意味、こうして生きているのは奇跡の
連続？だから、その後 浜辺で食べた西瓜が旨かったのか？

小さい頃の釧路の夏は、今よりもっと肌寒い日が夕方から
気もしますが、たまにある暖かい日曜日、北大通に有った
パリ？という店でフランスパンを買って、興津の海岸に
遊びに行きました。浜辺で食べたパンは、何故か美味しい
かったのが不思議です。

子供連れの夏の海は楽しいですが、
十分注意して遊びましょう！



相長 星が浦店

営業時間 AM9:00～PM8:00

釧路市星が浦大通2-7-1

☎52-1772

相長 芦野店

営業時間 AM9:00～PM8:00

釧路市芦野1-1-7

☎36-8881

相長 美原店

営業時間 AM9:00～PM7:00

釧路市美原4丁目1-8

☎39-4141